

Bauerbacher Weihnachtsmarkt 8.Dezember 2012



Der sechste Bauerbacher Weihnachtsmarkt vor der St.Cyriakus Kirche wurde bei schönstem Winterwetter um 14:00 Uhr von Sandra Schulte und Ortsvorsteher Lothar Böttner eröffnet.

Anschließend bekamen die kleinen Bauerbacher Kindergarten Wichtel langen Applaus für ihre unterhaltsamen und kurzweiligen Liedbeiträge vor der Kirche.



Aber auch die Theatergruppe mit ihrer Aufführung der Weihnachtsgeschichte bekam aner kennenden Applaus.

Nun war genug Zeit für ein gemütliches Kaffeetrinken und Kuchenessen im Pfarrheim bevor der Chor „Haste Töne“ mit einigen Liedern für vorweihnachtliche Stimmung sorgte.



Planwagenfahrten und eine Märchenerzählerin für die Kinder war im Pfarrheim eine Attraktion. Die zahlreichen Besucher des Weihnachtsmarktes hatten aber auch die Möglichkeit an den Verkaufsständen schöne Dinge einzukaufen.



Würstchen, Steaks, Feuerzangenbowle und vieles mehr gab es in den Weihnachtsbuden der verschiedenen Bauerbacher Vereine.

Zum Ausklang des Bauerbacher Weihnachtsmarktes spielte noch der Großseelheimer Posaunenchor weihnachtliche Klänge.

